

平成29年度 学校だより

京都市立大枝中学校

1月 大枝中学校通信



平成30年1月1日

『限りなき挑戦!』衣笠祥雄氏講演会開催



先の11月29日(水)6限に、「京都スポーツの殿堂」伝道事業として、元プロ野球広島カープ選手衣笠祥雄氏をお招きし、教育講演会を開催しました。京都スポーツの殿堂とは、京都市出身の方や市内の学校を卒業された方に、講演会やスポーツ教室を通じて、子供たちをはじめとする市民の皆様にスポーツの魅力を広く伝える事業です。今回は、衣笠氏に「限りなき挑戦」というテーマでご講演をいただきました。通算2215試合連続出場という不滅の世界記録を達成され、「鉄人」と異名をとられた衣笠氏のお話は大変興味深く、不屈の精神と忍耐力が広く知られ、さすが国民栄誉賞を受賞された方だと感銘を受けました。

また、質問をした生徒諸君への回答にも手振りをまじえて説明いただいたり、打席の一球一球との出会いを大切にし、投手との対戦に真剣に向き合い戦ったという話をしていただきました。あっという間に過ぎた貴重な時間でした。最後に生徒会本部のYさんより「お礼の言葉」、Iさんより「花束の贈呈」が行われ、退場される際には、会場から温かい感謝の大きな拍手が体育館内に起きました。なお、この会には多くの保護者の方や地域の方々にも参加をしていただきました。このような機会を与えていただきました全ての方々に心より御礼を申し上げます。本当にありがとうございました。



『四校合同給食試食会』開催



先の11月30日(木)、本校ランチルームにて「四校合同給食試食会」を開催しました。中学校の保護者の方をはじめ、来年度入学を予定されています小学校の保護者の方にも多く参加をしていただき、「中学校で出されている給食」を試食いたしました。この試食会には、京都市教育委員会体育健康教育室より廣瀬彩香指導主事を講師にお招きして、「中学生の食生活」・「中学校での給食制度」についてお話をもらいました。中学生期における望ましい食事の取り方や効果について、中学校での給食がどのようななしきみで運ばれてきて、どのように提供されているのか等、いろいろな配慮がなされていることを知りました。「試食タイム」では、メインのカレーを和やかな雰囲気の中おいしくいただきました。お世話になりました本校PTA教養委員の皆様には、テーブルの飾り付けや細やかなご配慮をいただき誠にありがとうございました。



個人懇談を終えて

先の 12月 14日(木)よりおこなわれました個人懇談では、多くの保護者の皆様にご来校いただきました。

今後の生徒たちへの指導において、大変有意義な機会を持てましたことを御礼申し上げます。特に3年生諸君は、いよいよ一人ひとりの進路実現に向けてその力を發揮する時期となりました。保護者の皆様も何かとご心配なことと推察いたします。今後も、些細なことでも結構ですからご相談いただければ幸いです。



新入学生入学説明会・授業体験・部活動見学

先の 11月 24日(金)には、来年度入学予定の 6 年生



児童の皆さん、保護者の方々を対象に保護者説明会・体験授業・部活動見学を行いました。ご参加いただきました保護者の皆様、小学校6年生の皆さん、本当にありがとうございました。来春4月には元気いっぱい、期待に胸を膨らませて入学していただけることを、教職員一同楽しみにしております。

大枝中学校ブロックではさらに連携を深め、お子たちを小中9年間の学びの中で育み、そして見守って参りたいと考えております。さらに地域の方々にも、よろしくご理解とご協力のほど、今後ともよろしくお願いいたします。



平成29年中は、本校の教育活動にご理解とご支援をいただき、誠にありがとうございました。
平成30年もよろしくお願いします!

information

大枝中学棲ゆるキャラ「柿魔ヨくん」



学校の様子や行事予定などを、本校ホームページにてお知らせしております。

今年度は、できる限りタイムリーに、そして頻繁に更新できるよう努力したいと考えておりますので、是非ご覧いただきますようお願いいたします。

※本校ホームページのURL（ウェブサイトのアドレス）は

<http://cms.edu.city.kyoto.jp/weblog/index.php?id=205801>

です。



なお、携帯サイトからも本校ホームページを閲覧していただくことができます。左記のQRコードをご利用ください。

※QRコード(R)は、株式会社デンソーウェーブの登録商標です。

子どもたちの今と未来のため、社会のあらゆる場で
「京都はぐくみ憲章」を実践しましょう!